

Baden-Württembergische Altersklassenmeisterschaften 2018

Geschrieben von: Frank Machauer

Sonntag, 04. Februar 2018 um 19:24 Uhr - Aktualisiert Freitag, 07. Februar 2020 um 21:33 Uhr

Matthias Ulrich und **Frank Machauer** starteten bei den Altersklassenmeisterschaften am 03.02./04.02.18 in Sindelfingen im Doppel O50. Gemeldet waren neun Paarungen in dieser Altersklasse, sodass in drei Dreiergruppen gespielt wurde.

Die beiden gewannen ihr Auftaktmatch gegen Peeters/Gasper aus Konstanz in zwei Sätzen. Das Spiel um den Gruppensieg gegen Graf/Müller aus Spaichingen war ausgeglichen. Am Ende hatte der Gegner im dritten Satz mit 21:17 knapp die Nase vor. **Matthias und Frank** verpassten somit knapp die Endrunde der letzten drei und belegten Platz vier.

Baden-Württembergische Altersklassenmeisterschaften 2018

Geschrieben von: Frank Machauer

Sonntag, 04. Februar 2018 um 19:24 Uhr - Aktualisiert Freitag, 07. Februar 2020 um 21:33 Uhr

